



ESCRIME

## Quasi champion l'universitaire !

Sport de haut niveau et études ne sont pas incompatibles comme l'a démontré Pierre-Alexandre Dherbilly du CEA, nouveau vice-champion de France universitaire par équipes, avec l'université Paris VI, et sixième du tournoi individuel. Dans la lignée, résultats brillantissimes du Cercle d'escrime qui organisait les championnats départementaux de sabre de poussin à vétéran, en individuel et par équipes, avec 18 titres et 13 podiums.

OXYGÈNE PARUTION DU 14 MAI 2012